

Sujet : [INTERNET] Parc éolien des hauts poiriers

De : Alain Grellier <alaingrellier02@gmail.com>

Date : 27/02/2023 13:50

Pour : "pref-icpe@haute-marne.gouv.fr" <pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Par la présente, j'émet un avis défavorable pour l'implantation du parc éolien sur Crenay, tel qu'il est présenté. En effet, se trouvant trop près des maisons de notre village, qui se situe dans une cuvette, elles vont générer des nuisances sonores et l'effet stroboscopique va devenir une gêne pour les habitants. De plus, je trouve aberrant d'implanter ces éoliennes sur des terres agricoles, alors que de plus en plus de monde est en manque de nourriture. Notre belle région va être défigurée par ces monstres qui ne sont pas rentables à 100%. Merci de votre attention

Alain Grellier

Envoyé depuis mon mobile Huawei